

令和2年12月1日発行(第106号)

100号超えました。これからも頑張ります！

(少年部入会状況(12月1日現在))  
幼年 3名・1年1名・2年6名・3年5名  
4年7名・5年7名・6年13名 合計42名

# ☆ 平 柔 通 信 ☆

平塚柔道協会発行  
責任者 会長 奥山晴治

久しぶりの平柔行事！～ボランティア清掃実施しました。～



秋晴れの青空の下、恒例の平塚総合公園ボランティア清掃を実施。新型コロナウイルス感染症の影響で、大会やイベントが軒並み中止になる中、日頃からお世話になっている総合公園に「恩返し」の思いを込めて、感染防止対策を講じ実施することとしました。

清掃活動ではみんな汗を流しながら一生懸命に作業に取り組み、そして久しぶりに子供達の笑顔も見えました。例年、清掃後はBBQなどを行っていましたが、今年は感染防止のため、BBQ等に代えて、用意したお弁当をみんなで食べました。

1日も早くこの状況が落ち着き、またイベントや大会ができる日が来ることを願っています。多くの保護者の方々にもお手伝いをいただき、ありがとうございました。

## 平柔卒業生が講道館杯で準優勝～渡邊聖子選手(帝京大3年)健闘～



11月1日(日)、千葉ポートアリーナで開催された講道館杯において、当協会卒業生で帝京大学3年渡邊聖子選手(浜岳中→横須賀学院)が63キロ級で決勝まで勝ち上がりました。決勝では残念ながら、技ありを奪われ、その後、必死に攻め続けましたが、惜しくも準優勝に終わりました。しかし、大健闘と言えます。今後、国際大会等での活躍を期待しています。

(12月の予定) 15日(火) 19日(土) 昇級審査 22日(火) 稽古納め

(雑感) ～すごいよね～ コロナ禍において、講道館杯での渡邊聖子さんの活躍は、当協会にとって明るいニュースとなりました。そして、12月には天皇杯・皇后杯全日本選手権も開催されますが、皇后杯には、当協会卒業生の櫻井未稀さん(金目中→新田高)が、高校生ながら、見事、予選を勝ち上がり、出場します。「すごいよね」、本当に卒業生の活躍には驚かされます。平柔で学び、そして卒業し、さらに大海へ挑み、結果を出しています。今後も、多くの子供達が、大海に挑んでくれることでしょう。柔道家として、社会人として、大きく成長してくれることを期待しています。(五)

今月の目標・

左右の技が出来るように取り組んでみよう！